

# Die Wut die einen antreibt

Von DonFiddle

## Kapitel 1: Die Rettung eines Freundes Teil 1

Es sind nun schon sechzehn Jahre vergangen seit dem das Dorf Konohagakure von dem mächtigen Monster Kyuubi angegriffen wurde. Das Kind in dem das Monster versiegelt wurde ist nun ein ,zwar nicht beliebter, Ninja und trainierte mit Jiraya, einen hoch anerkannter und sehr mächtiger Ninja Konohas, weit außerhalb der Dorfes. Zum wohle Konohas wie der Hokage meinte. Nun ja eigentlich wollte er ihn nur los werden, da sowohl er als das ganze restliche Dorf den Jungen mehr als verabscheuten. Nach dem Naruto und Jiraya nach zwei Jahren zurück nach Konoha kamen wollte der Hokage den Bengel so schnell wie möglich wieder weg schaffen. Da kam ihn die Tatsache das der Kasekage Sunas, Garaa, entführt worden sein gerade richtig.

//Die Mission ist Rang S, die wird er nicht überleben// Dachte er und in seinen Gesicht machte sich ein Grinsen breit. "Du Kommst gerade richtig" sagte der Hokage als Naruto dem raum betrat. "Du wirst mit deinem alten Team,also Sakura, Sasuke und Kakashi, und einer Kunoichi aus Suna nach Sunagakure reisen, dort werdet ihr den entführten Kasekage, Garaa, suchen und falls möglich retten", Narutos Augen weiteten sich als er hörte das sein Freund, einer der wenigen die er hatte , Kasekage wurde. Und ebenso erschrak er als er hörte das dieser entführt worden sei. "Hai,Hokage-sama",rief er und rannte weg.//Dieser Bengel, Gott sei dank bin ich ihn jetzt los...// dachte der Alte.

Rückblick

Es sind Chuniauswahlprüfungen, Ninjas aus allen Länder kamen nach Konoha um die Prüfungen abzulegen. Unter andern kamen auch Nins aus Suna. Mit diesen sich Naruto sofort gut verstand, da sie alle aber besonders Garaa von den anderen im Dorf mit den selben Blicken und der selben Abneigung gestraft wurden. Nach einen Angriffes Kumos in der Schlussphase der Prüfungen wurden diese abgebrochen. Nach einer Aussage Kumogakures handelte es sich bei diesen Angreifern um Deserteur, wmit der ein Krieg vermieden wurde.

Rückblick Ende

Nachdem sich Naruto wieder beruhigt hat und sich alle versammelt haben, Naruto ,Sasuke ,Sakura ,Kakashi und Termari, gingen sie los. Etwa auf halber Strecke nach Suna bemerkte Sasuke das Chakra einiger Shinobis. Sie wurden als stark genug

angesehen um einen derart starken Ninja wie Garaa zu besiegen. Und so machten sie sich auf um diese Shinobis zu stellen.